

**TRANSCRIPCIÓN GOBERNADORA MARU CAMPOS, BANDERAZO  
DE ENTREGA DE CHAMARRAS Y TENIS DEL PROGRAMA  
"JUNTOS SIN FRÍO" VERSIÓN 2024, JUEVES 21 DE NOVIEMBRE  
2024**

Buenas tardes, quiero agradecerle primero que nada a todo el equipo del DIF que pasan horas sacrificando tiempo de familia, personal, por estar aquí con nosotros, por ayudarnos en esta tarea tan linda que para mí significa el regresarle la dignidad a nuestras niñas y a nuestros niños en el estado, regresarles la dignidad a través de lo que ustedes hacen como DIF, regresarles la dignidad a través de la alimentación, de las fórmulas que se les da a los niños todos los días para que no caigan en la desnutrición, regresarles la dignidad a través de los comedores comunitarios, a través de las despensas, a través del maíz, el frijol, regresarles la dignidad porque no es nada más como el equipo del DIF les da la comida, no es nada más un plato de comida sino es la forma en la que les entregan la comida o les dan los apoyos, se lo dan de una forma cálida, se le dan de una forma en la que les hacen sentir que son seres humanos, que son personas que no están solas ni solos y que se les abraza con cariño.

Entonces quiero agradecerle, presidenta del DIF, por este gran trabajo y quiero agradecerle mucho.

Quiero agradecerle mucho por este trabajo, pero por enseñarme a querer a los que no conocemos, a los que están en la sierra, a los que están en kilómetros, en Juárez, a los que están en Anapra, a los que están en Temósachic y que nos necesitan.

No vayan a decir que la Gobernadora estaba llorando.

Quiero agradecer además a todos los secretarios, a todos los funcionarios, es un gran, gran, gran equipo que nos ayuda pues a compilar todas estas chamarras.

El Secretario General de Gobierno primero se emocionaba y después cuando vio que su jefa era muy llorona ya se ría. A todos los funcionarios del Gobierno del Estado que sacan sus chamarras, que hacen el ahorro para comprar chamarritas más, muchas gracias, yo estoy segura, no se van a arrepentir porque cuando se entregan estas chamarras en El Vergel, en El Cuervo, en toda la Sierra Tarahumara, es impresionante la sonrisa que se generan a los niños.

Los niños literalmente podemos pensar que viven a -10 grados bajo cero con una camiseta y es todo lo que los cubre. Gracias por ayudarnos a recuperar la dignidad de los chihuahuenses, gracias por ayudarnos a recuperar la fe y la

esperanza de quien más lo necesita. Muy buena tarde y a seguir disfrutando esa sonrisa y a seguir sembrando para el año que entra, que todavía faltan muchas horas, muchas más.

Gracias presidenta.